



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALUDO CORDIAL. Tokio, Nov. 9 (UPI). El presidente Ronald Reagan es recibido con un "saludo cordial" de parte del primer ministro de Japón, Shiro Nakasone. Posteriormente dijeron que su encuentro era muy grato y fortalecía la amistad personal de ellos y de sus países.

Cámara aprueba ayuda que incluye El Salvador

Washington, Nov. 9 (AP). La Cámara de Representantes aprobó ayer un plan de ayuda exterior por 7,100 millones de dólares, que incluye una asignación militar, a El Salvador con condiciones, y una polémica disposición que permitirá a Israel utilizar dinero de esa

ayuda para producir su propio bombardero.

La medida asigna a El Salvador 64.8 millones de dólares en ayuda militar con un 30 por ciento retenido hasta que se dicte el veredicto en el caso de cuatro reeligiosas norteamericanas asesinadas

Pasa a la página 27

Stone analiza sucesos de C.A. en Venezuela

Caracas, Nov. 9 (Latin-Reuters). El enviado especial estadounidense a América Central, Richard Stone, partió hoy de Venezuela, tras analizar los nuevos acontecimientos de la región con dirigentes gubernamentales y políticos.

despegó a las 13.00 GMT y fuentes de la embajada estadounidense declinaron confiar o negar que la siguiente escala de la gira de Stone por la región sería México, para conversar con el presidente Miguel de la Madrid.

El enviado del presidente

Pasa a la página 56

Caen cohetes contra posiciones de Arafat

Tripoli, Líbano, noviembre 9 (Latin-Reuters). Cohetes y proyectiles cayeron esta mañana sobre posiciones del líder palestino Yasser Arafat en los alrededores de esta ciudad del norte libanés a pesar de los informes de que se había logrado un principio de

acuerdo de cese del fuego. Un sostenido cañoneo desde posiciones controladas por Siria al sur de Tripoli podían oírse desde las afueras de la ciudad.

Cohetes aparentemente disparados por los combatientes leales a Arafat contra

Pasa a la página 51

Triunfo interno obtiene Reagan

Washington, Nov. 9 (Latin-Reuters). El presidente Ronald Reagan se anotó una destacada victoria interna al ganar un amplio apoyo en el Congreso y en todo el país para la invasión de Grenada.

Aún los congresistas que en un momento criticaron la acción, como el secretario de la Cámara de Representantes, Thomas O'Neil, aprobaron la acción militar, principalmente a raíz del argumento de que ciudadanos estadounidenses que vivían en Grenada estaban en peligro luego de un sangriento golpe el mes pasado en la isla.

Una encuesta de opinión del "Washington

Post" y "ABC News" mostró que el manejo de la invasión por parte de Reagan lo ha beneficiado políticamente.

Ahora aventaja a sus dos principales rivales demócratas para la carrera presidencial de 1984, el ex vice presidente Walter Mondale y el senador John Glenn, por primera vez en abril.

Sin embargo, existe preocupación de que Reagan es muy rápido para utilizar la fuerza antes que la diplomacia y podría, en los hechos, estar cometiendo otras acciones militares en Nicaragua o Libano. Altos

Pasa a la página 39

\$253 mil millones para Defensa E.U. aprueban

Washington, Nov. 9 (Latin-Reuters). El Senado estadounidense aprobó anoche un plan de gastos de defensa por 253 mil millones de dólares para 1984 que mantiene en pie el programa de guerra química del presidente Ronald Reagan.

El vicepresidente George Bush, al reiterarse la pareja votación de meses atrás, ejerció su prerrogativa como funcionario presidente del Senado, controlado por los republicanos, para dirimir un empate 46-46 sobre armas químicas y asegurarle a Reagan una victoria mínima.

El Senado aprobó luego por 86 a 6 el proyecto completo, que aumenta los gastos de defensa en un cuatro por ciento respecto de 1983 y mantiene el acelerado fortalecimiento militar de Reagan al asignar fondos para los misiles MX, Pershing 2 y Cruise y el bombardero B-1.

El proyecto de defensa por 247,300 millones aprobado la semana pasada por la Cámara de Representantes lo incluye los 124 millones de dólares en fondos para armas químicas aprobadas por el Senado.

El campo de batalla se traslada ahora a una comisión bicameral que debe reconciliar las diferencias entre los dos proyectos.

Destacado franciscano asesinan en Guatemala

Guatemala, noviembre 9 (UPI). Un destacado sacerdote católico fue muerto a tiros en la cabeza en Guatemala y el jefe de Estado Mayor, general Humberto Mejía inmediatamente negó

que el gobierno tuviera que ver con el asesinato.

El asesinato fue revelado ayer, un día después de que Mejía denunciara en una conferencia de prensa que

Pasa a la página 29

Los Estados Unidos no han producido gas nervioso desde 1969 y Reagan ha luchado energicamente para retomar el programa. Los fondos asignados financiarán cápsulas de gas de 155 mm. e instalaciones de producción.

Pasa a la página 35



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONFIA EN EL PUEBLO DE E.U.A. Nueva York, Nov. 9 (AP). Edén Pastora conocido como "comandante Cero" en su lucha contra el régimen comunista de Nicaragua, se dirige al pueblo norteamericano hoy durante una conferencia de prensa. Manifiesta que para vencer a los sandinistas necesita de mucha ayuda y que confía en recibirla de los E.U.A..

Reagan busca mejorar relación E.U.A. y Japón

Tokio, Nov. 9 (Latin-Reuters). El presidente Ronald Reagan dijo hoy a los dirigentes nipones que era necesario avanzar hacia la solución de los problemas comerciales entre los dos países para evitar que sus relaciones políticas resultasen perjudicadas.

Reagan fue directamente al grano de las disputas bilaterales poco después de ser recibido por el emperador nipón Hirohito en una brillante ceremonia de bienvenida al comienzo de su visita de cuatro días al Japón.

Mientras la visita se iniciaba, 23 mil policías mantenían a los manifestantes izquierdistas bien lejos del entorno presidencial.

Unos 5,000 descontentos, en su mayoría izquierdistas, manifestaron en varias partes de la ciudad.

Por sobre las cabezas de los policías antimotines armados con bastones y escudos, los manifestantes entonaban consignas contrarias a Reagan que podían ser escuchadas desde la embajada estadounidense.

Reagan, que ha adoptado el lema de "paz y prosperidad" como mensaje para su visita aquí y a Corea del Sur, exhortó al primer ministro nipón Yasuhiro Nakasone a adoptar rápidas medidas sobre los problemas comerciales.

Encuentro muy cálido

Un alto funcionario estadounidense que informó a los periodistas a condición de no ser identificado describió el en-

Pasa a la página 51



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HALLAN CADAVER. Petite Calivigny, Grenada, Nov. 9 (UPI). Soldados de los E.U.A. transportan uno de los cadáveres encontrados cerca de un antiguo campamento

militar. Los cuerpos son sepultados en tumbas colectivas, y se cree que entre éstos está el cadáver del asesinado ex primer ministro de Grenada, Maurice Bishop.